



EQUIPAMIENTO ESTÁ ENFOCADO EN LA CAMPAÑA DE INVIERNO.

## Gore entregó millonario equipamiento al hospital Van Buren

Este lunes, el gobernador Rodrigo Mundaca, hizo entrega oficial del equipamiento de reposición para la Campaña de Invierno del Hospital Carlos van Buren, proyecto financiado por el Gobierno Regional de Valparaíso que permitirá potenciar las capacidades de atención médica de las unidades de Neonatología, Pediatría y Adultos de este importante recinto asistencial.

En concreto, la iniciativa contó con un financiamiento superior a los dos mil millones de pesos y consiste en la adquisición de una serie de instrumentos esenciales para la adecuada atención médica de este establecimiento: en total son 178 equipos, en los que se destacan diez cunas extensibles, seis camas eléctricas UCI, un ecotomógrafo neonatal, seis incubadoras UCI y de transporte, 28 ventiladores adultos, neonatal y pediátricos, entre otros.

“Estoy muy satisfecho porque estos equipamientos salvan vidas. De eso estamos hablando, de salvar vidas de los niños, de los bebés que nacen y que requieren de una buena

# 2

**mil millones de pesos** se pusieron a disposición de la salud pública del Gran Valparaíso. En total son 178 equipos.

atención (...) esto es lo que hace el Gobierno Regional, esto es lo que hace la descentralización cuando se pone a disposición de sus comunidades”, valoró Mundaca.

El director del hospital, doctor David Gutiérrez, señaló que “estamos satisfechos de un excelente trabajo, los equipos que estamos recibiendo hoy día son de altísima calidad”.

Finalmente, el director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, Cristian Gálvez, sostuvo que “vemos con alegría esta iniciativa que significa un importante avance, sobre todo en materia de calidad y seguridad del paciente. La llegada de equipamiento y equipos nuevos nos permite mejorar el estándar de atención en un establecimiento que ciertamente requiere de un soporte y de un apoyo. 🌟